

La iglesia evangélica Llibertat, de Sant Boi del Llobregat, fue la ganadora de esta 35ª edición, ocupando el segundo y tercer puesto las iglesias Dádiva de Cornellá y la iglesia Unida de Barcelona, respectivamente.



(Redacción, 21/11/2022) La Olimpiada Evangélica de Barcelona se celebró el pasado 8 de octubre. **Unos 1200 niños representando a 70 iglesias** y entidades evangélicas participaron en esta ocasión.

La iglesia evangélica Llibertat, de Sant Boi del Llobregat, fue la ganadora de esta 35ª edición, ocupando el segundo y tercer puesto las iglesias **Dádiva, de Cornellá y la iglesia Unida de Barcelona , respectivamente.**

Por detrás de éstas, **completando el “top 10” de la clasificación general**, se situaron las iglesias, La Bisbal; Bíblica de Barcelona; Unida de Terrassa; Gran Rey; Verdi; Splai Amigs Granollers; y La Viña, en ese orden.



Convocada como siempre por la Agrupación Deportiva Evangélica y la Liga del Testamento de Bolsillo que preside **Esher Rodríguez**, fundadora del evento hace más de 35 años, la competición tuvo lugar en el Estadio Municipal Joan Serrahima, en Montjuïc.

Pese a que el pronóstico anunciaba un 70% de posibilidades de chubascos, la jornada pudo celebrarse sin interrupciones y sin lluvia.

Como dato de especial interés cabe destacar la asistencia del senador español de origen indio, [Robert Masih Nahar](#) (ERC), quien fue invitado a dar un saludo. La razón de su presencia fue que, en esta 35ª edición de la Olimpiada participó la iglesia [Rhema Punjab Church](#), de Barcelona, una iglesia étnica compuesta por familias de origen indio.



En la imagen se puede apreciar a los representantes de los equipos participantes en la 35ª Olimpiada Evangélica de Barcelona, que se celebró en el Estadio de Fútbol de Barcelona.



Fuente: Olimpiada Evangélica / Redacción: Actualidad Evangélica